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苗栗縣銅鑼鄉民代表會 

第 21屆第 3 次臨時會議事日程表 

月 日 星期 
開 會 時 間 及 會 議 事 項 

備註 
上午10：00~12：00 下午2：00~4：00 

9 24 二 代表報到及預備會議  

9 25 三 討論提案 
第 1次  

會  議 

9 26 四 

1. 討論提案 

2. 人民請願案 

3. 臨時動議 

4. 閉會 

第 2次  

會  議 

備 註 本表議程得視會議狀況經大會議決變更。 
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經大會議決變更議事日程 

 

苗栗縣銅鑼鄉民代表會 

第 21屆第 3 次臨時會議事日程表 

月 日 星期 
開 會 時 間 及 會 議 事 項 

備註 
上午10：00~12：00 下午2：00~4：00 

9 24 二 代表報到及預備會議  

9 25 三 

1.討論提案 

2.人民請願案 

3.臨時動議 

4.閉會 

第 1次  

會  議 

9 26 四  下鄉勘查 
第 2次  

會  議 

備 註 本表議程得視會議狀況經大會議決變更。 
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貳、預備會議 

一、時間：中華民國 108年 9 月 24日 

二、地點：本會議事廳 

三、出席代表：主席劉樹生、副主席陳祁、代表林九炲、代表

賴碧雲、代表曾義維、代表徐鴻鵠、代表邱雲

穀、代表陳日盛、代表劉要國、代表吳美英、

代表彭成果 

四、列席人員：鄉長李瑞廷、秘書徐鳳珠 

五、主席:劉樹生                      

六、紀錄:羅玉仙 

七、會務報告： 

  (一) 公所提案： 

       1、台電公司補助銅鑼灣會館內部整修工程。 

       2、修正「苗栗縣銅鑼鄉鄉民團體意外保險自治條例」 

  (二) 代表提案：請儘早提出以便彚整繕打。 

  (三) 代表健康檢查日期。 

         議決：108 年 10月 31日(星期四)由童綜合醫院派車， 

              請各代表於當日早上 7時於鄉公所一樓集合上   

車。 

  (四) 定期會日期決定。 

         議決：第 2次定期會於 11月 4日至 11 月 15日召開。 

  (五) 代表出國考察時間、地點。 

         議決：於 108年 11月 21日至 11月 26 日共六天，考

察地點菲律賓。 

  (六) 冬季制服樣式。 

       議決：為紫色外套領口花邊樣式。 

  (七) 為民服務費保險費請盡早提出。 
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       議決：請各位代表於 108年 12月底之前提出申請。 

  (八) 公職人員財產申報授權書請填寫。 

       議決：新任代表就職三個月內向監察院提出財產申 

             報。 
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叁、大會 

第一次會議 

一、時間：中華民國 108年 9 月 25日 

二、地點：本會議事廳 

三、出席代表：主席劉樹生、副主席陳祁、代表林九炲、代表

賴碧雲、代表曾義維、代表徐鴻鵠、代表邱雲

穀、代表陳日盛、代表劉要國、代表吳美英、

代表彭成果 

四、列席人員：鄉長李瑞廷、課長鍾明芳、課長洪珮緹、課長

盧增明、課長黃怡茹、主任賴文良、主任吳美

雲、主任徐祥雲、主任楊素香、隊長李文焱、

園長謝森源、管理員張金隆、秘書徐鳳珠 

五、主席：劉樹生 

六、紀錄：羅玉仙 

七、會議事項： 

（一）報告事項： 

    1.徐秘書鳳珠：苗栗縣銅鑼鄉民代表會第 21 屆第 3次臨時

會今天是第 1次會議，出席代表已達法定

人數，請主席宣佈開會並致詞。         

    2.主席致詞：李鄉長、陳副主席、各位代表、徐秘書、各

課室主管今天是我們第 21屆第 3次臨時會第

2天會議，我們現在會議開始。 

徐秘書鳳珠：討論提案 
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鄉公所提案：第 1 案 

類    別：建設類   提案人：鄉長 李瑞廷 

案  由：有關台灣電力股份有限公司輸變電工程處中區施工

處補助本所 233萬元 1案，惠請貴會同意先行墊付，

敬請審議。 

說  明： 

一、 依據台灣電力股份有限公司輸變電工程處中區施工處

108年 9月 6日中區字第 1083514047 號函辦理。 

二、 旨案係台灣電力股份有限公司輸變電工程處中區施工

處興辦之「通霄~卓蘭電廠分歧一進一出樟樹 161kV線

#4A~#12鐵塔工程」、「樟樹 D/S新建工程」，工程完工

後協助本所辦理周邊地區地方建設及福祉經費。     

辦  法：敬請 貴會惠予審議。 

審查意見：照原案通過。       

議  決：依審查意見通過。(代表 11人在場舉手表決 10人贊

成通過) 

討論紀要： 

洪課長珮緹：本案係台灣電力股份有限公司輸變電工程處中區 

            施工處，在九湖村有興建通霄卓蘭電廠鐵塔工程

及樟樹村 D/S興建工程，台電把這兩個案子合併，

一個案子是 180萬、另一個案子是 53萬合計 233

萬，補助給九湖村在地的地方建設跟社會福祉經

費。             

劉主席樹生：各位代表我會把這個案子提在大會討論，請公所

說明 233萬的補助經費用途。 

洪課長珮緹：台電的補助款為地方回饋金的一種，台電要求回
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饋金必須使用在台電管線施工所在地的村，必須

執行 50%以上的建設，必須讓當地村長知悉，公所

執行案件時業務單位會協調當地的村長、代表，

讓之前的工程優先做，如果其他村有急迫性的工

程，會先提報鄉長優先處理。 

劉主席樹生：業務單位這樣說明，各位代表還有其他意見嗎？ 

50%在當地、50%在其他地區，如果代表有意見就

提出來。 

李鄉長瑞廷：目前台電回饋金 233萬的用途工程經過九湖村、

樟樹村及新隆村，這些村必須要有 50%以上的建

設，剩下將近的 50%將用於其他各村重要且緊急的

建設。 

劉主席樹生：其他代表還有意見嗎？鄉長也有說明，希望補助

的主要地區 50%，其他的 50%的補助經費可以平均

用在各村，不要都在做這村其他村都沒做，這個

墊付案如果没有問題我們進行表決，贊成的請舉

手。 

徐秘書鳳珠：代表 11人在場，舉手表決 10人贊成通過。 

鄉公所提案：第  2 案 

類    別：民政類       提案人：鄉長 李瑞廷 

案    由：修正「苗栗縣銅鑼鄉鄉民團體意外保險自治條例」

提請審議案。 

說  明： 

一、依據苗栗縣政府 108年 09 月 05日府民行字第

1080172418 號函辦理。 

二、依地方制度法第 26條規範自治條例名稱、裁罰種類

及制定程序；同法第 28條規定應以自治條例規範之
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事項，本自治條例規範事項係屬本所自治事項，僅是

再次宣示規定之意旨而已，並無特別爰引之必要，建

請修正，敬請  貴會審議。 

辦  法：敬請 貴會惠予審議。 

審查意見：  

    第一讀會：照原案通過。(代表 11人在場舉手表決 10人贊

成通過) 

    第二讀會：照原案通過。(代表 11人在場舉手表決 10人贊

成通過) 

    第三讀會：照原案通過。(代表 11人在場舉手表決 10人贊

成通過) 

議  決：依審查意見三讀通過。 

討論紀要： 

鍾課長明芳：有關這個修正案，前經貴會已經審議通過，已把

這個修正案送到縣政府備查，縣政府還有一些意

見，要按照地方自治條例的規範來做，所以就提

報貴會做一些文字上的修正，還有一些逐條說明

表的部分屆時再做說明。 

徐秘書鳳珠：因為這個屬於自治條例為法律案，必需要經過三

讀，第一讀只有針對標題議案，如過要經過討論

必須要通過一讀才可以進入二讀的審查，所以一

讀是否通過？ 

劉主席樹生：現在我們進行表決，贊成的請舉手。 

徐秘書鳳珠：代表 11人在場，舉手表決 10人贊成通過。 

徐秘書鳳珠：現在我們進入二讀的實質審查，請業務單位來逐

條審查。 

鍾課長明芳：請各位代表翻至逐條說明表，我們有分修正條文、 
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            現行條文和說明事項，我們看有畫粗線的部分，  

縣府的意見是說把「殘廢」修正為「身心障礙者」，

另外「本條例」修正為「本自治條例」，這是第一

條的修正，請各位代表審議。 

劉主席樹生：各位代表有意見嗎？副主席請發言。 

陳副主席祁：我剛看了一下所有修正的條例都是把「殘廢」修 

            正為「身心障礙者」，「本條例」修正為「本自治 

            條例」，所以我們也不用逐條審議，全部一起審議。 

劉主席樹生：各位代表有意見嗎? 

鍾課長明芳：修正的部分都是「殘廢」修正為「身心障礙者」， 

           「本條例」修正為「本自治條例」，只有最後一條 

            年份的部分由數字改為國字。 

劉主席樹生：各位代表有意見嗎？二讀進行表決，贊成的請舉

手。 

徐秘書鳳珠：代表 11人在場，舉手表決 10人贊成通過。 

徐秘書鳳珠：現在我們進入三讀，三讀僅做文字的修正不能改

變原意，比如文字寫錯。 

劉主席樹生：有沒有看到要修正的文字？如果沒有就進行三讀

表決，贊成的請舉手。 

徐秘書鳳珠：代表 11人在場，舉手表決 10人贊成通過。 

徐秘書鳳珠：這次臨時會公所提案只有 2 案。代表提案有 

            8案請各位代表參閱，提案代表有要特別說明的 

            可以說明。 

代表提案：第 1 案    

類別：建設   提案人：賴碧雲 連署人：陳 祁、林九炲  

案   由：建請改善銅鑼鄉永樂橋右轉自強路路口轉彎處案。 

說    明：旨揭地點轉彎處護欄高度不足需予改善，另有一資
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源回收櫃影響視線，亦請移除或移至不影響視線之

處。   

辦  法：請鄉公所卓處。 

審查意見：照原案通過。 

議  決：依審查意見通過。(代表 11人在場舉手表決 10人贊

成通過) 

代表提案：第 2 案    

類別：建設   提案人：林九炲 連署人：陳 祁、賴碧雲  

案   由：建請於銅鑼鄉郵電街與大同路丁字路口及郵電街與

中正路十字路口裝設監視器案。 

說    明：旨揭地點經常發生汽車失竊案件及經常發生車禍，

實有裝設之必要。   

辦  法：請鄉公所卓處。 

審查意見：照原案通過。 

議  決：依審查意見通過。(代表 11人在場舉手表決 10人贊

成通過) 

代表提案：第 3 案    

類別：建設   提案人：陳祁 連署人：林九炲、賴碧雲  

案   由：建請移除銅鑼火車站前圓環大理石，重新建置銅鑼

鄉行政區域圖及觀光景點，美化銅鑼火車站案。 

說    明： 

一、該大理石高度約二公尺，大同路由南向北行駛車

輛與繞圓環車輛檔住視線，經常發生擦撞事件。 

二、銅鑼火車站前如舉辦藝文表演活動，該大理石妨

害觀賞視線，民眾攀爬大理石週圍，既危險也不

雅觀。 

三、每逢選舉，候選人之旗幟與布條林立，有礙觀瞻
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及交通安全。 

辦  法：請鄉公所速即採納辦理。 

審查意見：照原案通過。 

議  決：依審查意見通過。 

代表提案：第 4 案    

類別：建設   提案人：劉要國 連署人：陳祁、吳美英  

案    由：建請改善本鄉中平村苗 27線通往 7鄰傅漢民君宅前

排水溝案。 

說    明：旨揭排水溝年久失修，排水不良，亟需改善。 

辦  法：請鄉公所派員勘查並予改善。 

審查意見：照原案通過。 

議  決：依審查意見通過。(代表 11人在場舉手表決 10人贊

成通過) 

代表提案：第 5 案    

類別：建設   提案人：劉要國 連署人：陳祁、吳美英  

案    由：建請改善本鄉中平村苗 27線通往 2鄰李春發君宅旁

排水溝案。 

說    明：旨揭排水溝年久失修，排水不良，亟需改善。 

辦  法：請鄉公所派員勘查並予改善。 

審查意見：照原案通過。 

議  決：依審查意見通過。(代表 11人在場舉手表決 10人贊

成通過) 

代表提案：第 6 案    

類別：建設   提案人：劉要國 連署人：陳祁、吳美英  

案    由：建請於本鄉中平村舊 128線通往 15鄰裝設反射鏡案。 

說    明：旨揭路段為丁字路口，為維護往來之路人及車輛安

全，實有增設反射鏡之必要。 
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辦  法：請鄉公所派員勘查並予裝設。 

審查意見：照原案通過。 

議  決：依審查意見通過。(代表 11人在場舉手表決 10人贊

成通過) 

代表提案：第 7 案    

類別：建設   提案人：劉要國 連署人：陳祁、吳美英  

案    由：建請於中平村中興工業區 25鄰中興一街裝設監視器

案。 

說    明：旨揭路段為交叉路口，交通事故頻傳及宵小猖獗，

急需裝設監視器，以維居民生命財產安全。 

辦  法：請鄉公所派員勘查並予裝設。 

審查意見：照原案通過。 

議  決：依審查意見通過。(代表 11人在場舉手表決 10人贊

成通過) 

代表提案：第 8 案    

類別：建設   提案人：徐鴻鵠 連署人：曾義維、林九炲  

案   由：建請拓寬銅鑼舊台 13 線南下 42K+500 左轉文峰國

小叉路口案。 

說    明： 

一、 舊台 13 線南下 42K+500 左轉文峰國小叉路

口，為一接近 180 度大轉彎區，路寬不足影響

人車通行安全，尤其雙向會車時更是危險，急

需予以拓寬。  

二、 經溝通地主願無條件提供土地供公眾使用，請

鄉公所寬籌經費速予拓寬  

辦  法：請鄉公所卓處。 

審查意見：照原案通過。 
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議  決：依審查意見通過。(代表 11人在場舉手表決 10人贊

成通過) 

討論紀要： 

劉主席樹生：代表有要說明的嗎?副主席請發言。 

陳副主席祁：第 4案幾年前在謝鄉長時代我也有提過 1次，之

前大家都没有很清楚去看，圓環大理石是前黃鄉

長時代建設的，民國幾年建的我也不知道，鄉公

所比較資深的主管鍾課長、賴主任、謝園長應該

知道，那時候我已退休了才做的，最早最早是張

鄉長城鄉建設標案，黃鄉長改過來做大理石，其

石做大理石也没有什麼不可以，但是這幾年來我

們有辦藝文活動，以前會辦天穿日活動、中秋節

晚會、明華園等藝文活動，舞台一搭觀眾席没多

少卻擋住觀眾視線。其二附近居民說從停車場北

上的車子和繞圓環的車輛看不到經常發生車禍，

因為視線不佳容易發生危險，觀眾常攀附在圓環

四周欄杆，除了危險之外還非常不雅觀。其三每

到選舉時刻圓環附近的欄杆掛滿旗幟、布條，看

了非常雜亂無章，所以建議將大理石圓球移走，

改置銅鑼鄉行政區域圖及觀光景點，讓遊客可以

一目瞭然，請代表能支持這個案子，能不能做請

鄉長看能不能找預算來做。  

劉主席樹生：針對這個提案之前張鄉長做了一次，黃前鄉長又

改了一次，都是用公家的錢去做，李鄉長請你們

公所先研究之後再來做討論，副主席的觀點也不

全然是所有代表的觀點，不然請鄉長說明一下。 

李鄉長瑞廷：副主席的提案我也感同身受，圓環的高度約 2米
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左右，大同路北向行駛的車輛及繞圓環的車輛，

因視線及交通路線非常危險，至於經費問題，上

個月我有向客委會李主委爭取 3,000萬可是被砍

了，洪課長也寫了計畫爭取 700萬整合圓環來改

變它的型態，不要有圓環大理石擋住視線，構想

是把十村的特產及觀光路線納入在內，可以用平

面的方式半呎的高度來呈現，計畫出來給代表看

如何討檢來做，這球不是不好因會擋住視線及影

響交通，不是張鄉長或黃鄉長做的不好，而是隨

著社會環境的變遷因應人員、車輛、生活的需求，

我再責成相關單位檢討、提出計畫，屆時再請各

代表審核，李主委也答應明年 109年會有 1 千多

萬的挹注。 

陳副主席祁：其實針對大理石圓球我們大家都没有注意去看，

如果說今天大理石裡面寫鄉長黃芳椿我今天不會

提這個案，可是大理石只寫黃芳椿三個字不是代

表銅鑼鄉，我請教資深的三位課長這是他私人做

的還是公費出的？我是針對事實來講的大家可以

來討論，代表針對這個有意見可以提出來，剛才

李鄉長說的客委會補助我們經費，可否將路面地

磚更換，因為如果只有行人行走用地磚是可以，

但是有車輛、還有大巴士、遊覽車出入，用地磚

是否合宜我也提出來討論。 

劉主席樹生：等一下這個案子單獨表決其他代表的提案一起表

決。 

劉代表要國：中平村中興工業區 25鄰中興一街裝設監視器，早

先北邊有一個監視器，現在連監視都没有了，旁
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邊有停放一些車子時常遭小偷及玻璃被敲破，看

有没有辦法裝監視器，我想這個有必要裝個監視

器。 

李鄉長瑞廷：中興一街村民有提出有很多外勞，他整個地方三

不管地帶一樣非常雜亂，前一、二個禮拜我去看

了一下想有必要裝個監視器，這個我們會想辦法

好不好。 

劉代表要國：時常民眾會去晨跑運動太暗怕發生事情又没有監

視器、没有證據就麻煩鄉長。 

劉主席樹生：各位代表還有意見嗎？ 

徐代表鴻鵠：往文峰國小那邊路口，每次要往 3 鄰方向轉彎大

車都不好轉彎，還有要去文峰國小那邊路口，以

前是老人家他不肯捐出來，現在年輕人已經答應

了，我想他現在答應了請鄉公所儘快來處理好

嗎？ 

李鄉長瑞廷：這個已經講了好幾年，文峰國小其實是三叉路，

牌樓那地方當時建議要加蓋水溝蓋，希望地主把

同意書先提供出來，我們再來想辦法。 

劉主席樹生：各位代表還有意見嗎？代表花一點時間火車站的

案子，我們代表也要判斷，剛才副主席提的他有

他的想法，那我們代表想一下等一下就表決。 

邱代表雲穀：西湖溪觀賞的牛已遷走了，還有一個人偶是不是

也可以遷到火車站去。 

李鄉長瑞廷：西湖溪觀賞的牛已牽到火車站了，9月 30日現場

會勘景觀橋，雜草快要整理好了，我再請縣長同

意把人偶牽走，另外有代表建議做涼亭，經費不

够看明年再編列預算。 
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劉主席樹生：代表提案第 3案不在內，1 到 8案代表所提的案贊

成的請舉手。 

徐秘書鳳珠：代表 11人在場，舉手表決 10人贊成通過。 

曾代表義維：我個人的看法深有感觸，從我文林國中畢業到台

中、外國創業，我覺得我們銅鑼真的是又髒又窮，

包括我們的銅鑼公有市場前面，30年了有什麼改

變，我覺得要美化這個你不如把這一、二仟萬真

正落實於民，好好的建設公有市場怎麼把它整

頓，我每次車停在這裡，我看了真的很傷心啦，

都是老人家賣一點點東西，事實上我們大家有没

有同理心好好的去幫他解決這個問題，公有市場

就是前面一兩攤，其他的都不聞不問，這是不是

我們民脂民膏的人我們好好的檢視自己，第二個

現在九湖菊花節也到了，那我們要怎麼樣去協

助，去年菊花節的時候，我們真正有幫助到那菊

花的農民銷售方面呢！以及展覽的時候我們幫助

了多少？這是我們應該要去反思的東西啊，像我

們經常大家都會出去旅遊，你看人家農會、鄉公

所都會協助，像我這一次代表會、鄉公所出去，

你看看農會都會有遊覽車來幫助銷售當地的特

色，請問我們的菊花、我們的芋頭、我們的一些

紫米、我們一些的特色茶葉，我們幫助了多少？

既然我們做了應該要去做到，我個人認為我把這

些錢用在老吾老以及人之老、幼吾幼以及人之幼

的方面，我覺得這應該比較重要的，美化的當然

很重要，但是我覺得真正落實於民比較重要謝謝。 

劉主席樹生：其他代表還沒有意見，我們現在針對第三案就是
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副主席的案子。 

陳代表日盛：剛剛副主席提的這一個，從他的基本來講的話是

正確的，因為凡是影響行車安全的，我們都應該

要很重視，而且要儘快的把它處理掉，但是這個

大球已經做了這麼多年，大家也習慣了，尤其副

主席講選舉的時候，那個旗子真的影響很大，你

單獨一個球還無所謂，我認為說不要動用到本所

的經費，假如能夠專案的方式向相關的單位爭取

的話我個人是贊成，但是趁這個機會我要麻煩一

下建設課長，第二次定期會之前，把你們建設課

所有執行的預算，不包括上級補助的，列一張表

出來給我好嗎？大大小小建設經費已經 9 月份

了，就這一案表示贊成，但是希望這個經費能夠

以專案來向上級單位來爭取，謝謝。  

劉主席樹生：陳代表講的我有認同，如果公所要出 50% 、30%

我認為時間可以稍微延一點，因為我們真的很多

工程都是大件的，如果可以專案我就贊成重新來

做過，我們今天先表決沒關係，如果到時候施工

要配合款我們還是可以在代表會上決議，贊成這

個案子的請舉手。 

徐秘書鳳珠：代表 11人在場，舉手表決 8 人贊成通過。 

劉主席樹生：明天的議程改成今天，明天就改為各自下村勘查。 

 

臨時動議： 

動 1 

類別：建設 動議人：陳祁 附議人：林九炲、賴碧雲、劉要國 

案  由：建請拓寬銅鑼鄉大同路向南延伸至賀興公司案。 
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說  明：旨揭路段為本鄉都市計畫內的道路預定地，為繁榮

銅鑼地方發展，實有予以拓寬之必要。 

辦  法：請鄉公所卓處。 

 議  決：代表 11人在場，舉手表決 10人贊成通過。 

 討論紀要： 

陳副主席祁：我們大同路到火車站南邊就結束了，我們原來有一

個都市計畫道路延伸到賀興公司，希望能打通大同

路的延長到賀興我提這個案子，當時這有牽扯到土

地徵收的問題啦，還有一家房子拆遷的問題，這個

從民國七十幾年韋明光鄉長時代就已經提到這個

案子，我們都市發展那一塊希望也給他繁榮起來，

也就是說延長大同路到賀興公司，旅天下那邊後面

那條路銜接起來。 

劉主席樹生：這個案子以前我知道的是有一戶人家堅持房子全部

徵收或補償，開了以後房子剰一點點，這個案子就

停下來，其他的好像都同意，但是以現在公所的財

力是不可能徵收的，因為我們没有那麼多錢，縣府

也沒那麼多錢，如果這條路要開我想還是要靠村長

各位代表去溝通，如果這一家人他可以真的像其他

家的人，可以的話可能就可以開，如果還是堅持我

不要，你沒有辦法徵收也很難開，副主席還要提

嗎？徵求 3位附議人。 

徐秘書鳳珠：代表 11人在場，舉手表決 10人贊成通過。 
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彭代表成果：我 8月份麻園溪中華電信電線桿掉下來，一直追追

追都沒有幫我們去修復，防災中心是不是要列個案

號幫我去追，像我早上就去中華電信查，他一個禮

拜以後再幫我們去修，那個 3 支電線桿快倒地了沒

有去修，是不是我們防災中心列個案號，比方說那

個地方有東西壞掉幾天修好，列個案號繼續追蹤。 

李鄉長瑞廷：那 3支電線桿我們鄉公所會積極催中華電信，台電

跟電信的單位不一樣，台電會很急速的去處理，電

信他認為電話可以通就没有積極去處理，我們跟電

信局說電線桿傾斜是很危險的，對人民生命及交通

都有很大的影響，電信我們會整個檢討，將來電信

開會的時候會發文給他，將來任何一個地方發生類

似要很急速的第一時間去處理，公所都會來改進及

協調。 

劉代表樹生：公所有在處理不用提案了吧！ 

李鄉長瑞廷：我們請承辦單位做個追蹤系統做個表好不好。 

曾代表義維：請問我們菊花節什麼時候？ 

李鄉長瑞廷：菊花節是農會訂的，我們是協辦單位。 

曾代表義維：我個人小小建議，每年都是 11月中旬或月初，我

們是不是早一點訂出來，農業課及觀光課也可以協

助當地的農民幫忙銷售，鄉公所也可以自己搭個舞

台銷售，用最快的速度讓全國知道，很多人問我菊

花節何時，我也不知道，去年就速度太慢，因為全



 

 

21 

國各地要來參觀很多花都採完了，村長林貴金提到

是不是樟樹村也種很多，是不是展區九湖村也有、

樟樹村也有，讓菊農也能來做銷售，因為他們如果

直接市場價都賣到 1斤 1200到 1500，如果批發價

可能賣到 500 、600，現在九湖村很多的菊農目前

還囤很多的東西，是不是我們觀光課及農業課去做

協助、拓展幫助當地的農民。 

盧課長增明：每年的杭菊節我們是協辦，但是我們都有參與 ，

應該花苞差不多會開了啦，每年都會開協調會，都

會給九湖社區、樟樹社區或者轄區代表，到時候農

會會通知，然後所有動線、所有機關都會來參加。 

劉主席樹生：我知道的是第一個看我們的花什麼時候開，因為花

太小人家沒辦法賣，如果說就像你講的第二個禮拜

來又沒有了、又摘光了，所以他這個是農會跟菊花

班的班長、班員他們來協調，大概都是 11月初的

第一個禮拜會第二個禮拜，他選的時間就是菊花正

在開的時候，差不多也有東西賣，一般我們現在的

價錢今年是比較特殊，有人叫到 400 、500 、600，

但是對外我們一定是 950、1000就是大盤價，賣的

話是 1600到 2000這是我們一般在菊花節的時候，

旅展賣的價格是 1600到 2000，所以我們本身也不

能在外面說我們現在菊花 1斤 500，那 500如果是

我做那本錢就 800，這個改天我跟農會及菊花班他
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們講說早一點訂出來給我們。 

曾代表義維：我是說我們盡量的去協助民農，是不是鄉公所能夠

多協助他們，提早打個廣告好讓全國的人知道好幫

他們來銷售，你想看看主席說中盤商 500，如果說

今天把所有的觀光客全國的過來，我可以賣到 1600

到 2000這是不是也提高了菊農的收入，這是不是

我們也應該去幫我們的農民去考慮。 

盧課長增明：我們會儘快跟農會連絡，時間出來再公布給大家，

協調會請他儘早開。 

劉主席樹生：這個案子我們先表決贊成的請舉手。 

徐秘書鳳珠：代表 11人在場，舉手表決 10人贊成通過。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第二次會議 
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一、時間：中華民國 108年 9 月 26日 

二、地點：下鄉勘查 

三、出席代表：主席劉樹生、副主席陳祁、代表林九炲、代表

賴碧雲、代表曾義維、代表徐鴻鵠、代表邱雲

穀、代表陳日盛、代表劉要國、代表吳美英、

代表彭成果 

四、勘查事項：勘查鄉內各項建設情形。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

代表出席一覽表 
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座

號 
姓 名 

9

月

24 

日 

9

月 

25 

日 

9

月 

26 

日 

   

1 劉樹生 ○ ○ ○    

2 陳  祁 ○ ○ ○    

3 林九炲 ○ ○ ○    

5 賴碧雲 ○ ○ ○    

6 曾義維 ○ ○ ○    

7 徐鴻鵠 ○ ○ ○    

8 邱雲穀 ○ ○ ○    

9 陳日盛 ○ ○ ○    

10 劉要國 ○ ○ ○ 
 

 
  

11 吳美英 ○ ○ ○    

12 彭成果 ○ ○ ○    

    

註：出席○、請假□、缺席※ 

 

 

議決案分類統計表 
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提案別 公所提案 代表提案 臨時動議 議決情形 合

計 類別 提案 通過 提案 通過 提案 通過 保留 通過 

民  政 1 1      1 1 

行  政        0 0 

財  政        0 0 

建  設 1 1 8 8 1 1  10 10 

農  業        0 0 

主  計        0 0 

政  風        0 0 

人  事        0 0 

圖書館        0 0 

幼兒園        0 0 

清潔隊        0 0 

合計 2 2 8 8 1   1 0 11 11 

備註         
 

通過 11      不通過 0      擱置 0      撤回 0 

備註： 


